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Dichte und Nähe
Es ist das Gebot der Stunde, aber man tut sich schwer damit:

Die Sache mit der Dichte ist kompliziert. Allein schon an
den Definitionen beisst sich manch einer die Zähne aus; bauli-
che Dichte bedeutet nicht automatisch funktionale Dichte
und diese noch lange nicht Stadt. Hinzu kommt, dass jetzt alle
mitreden. Der Dichtediskurs hat die kleine Welt der Planer
und Architektinnen verlassen und führt «bei den Leuten» ein

munteres Eigenleben. Verdichtung steht da gerne mal als

Chiffre für eine von oben verordnete Lebensweise. Umso mehr
müssen sich jetzt die Fachleute einbringen, die Unscharfen
aushalten und aufklären. Im Oktoberheft schauen wir von ver-
schiedenen Seiten auf das Zusammenleben und zeigen Beispie-
le aus Zürich, Basel und Hamburg.

Densité et proximité
C'est le mot d'ordre actuel, mais personne ne le veut vrai-

ment: cette affaire de densité est complexe. Plus d'un s'est

déjà cassé les dents rien qu'avec les définitions; densité de cons-
truction ne signifie pas automatiquement densité fonction-
nelle et encore moins urbanité. A cela s'ajoute qu'aujourd'hui
tout un chacun entend participer à la discussion. Le discours

sur la densité a quitté le petit monde des urbanistes et des archi-

tectes et mène allègrement une vie autonome «auprès des gens».
Densifier est devenu comme un code pour une manière de vivre
dictée d'en haut. C'est d'autant plus le moment pour les spé-
cialistes de s'engager dans le débat et, ce faisant, d'apprendre à

supporter et de tirer au clair l'ambiguïté. Nous aborderons la

cohabitation dans notre cahier d'octobre sous différents angles et

montrerons des exemples de Zurich, Bâle et Hambourg.

Density and Proximity
It is the order of the day, but we have our difficulties with

it: the question of density is a complex one. For some even
the definitions alone proved a tough nut to crack: building den-

sity does not automatically mean functional density nor,
by a long chalk, does the latter mean city. There is also the fact

that nowadays everyone can have their say. The discourse
about density has left the little world of the planners and archi-

tects and leads its own chirpy life "among the people". In-
creased density is frequently used as a code for a way of life
that is decreed from above. All the more reason then, for
the experts to get involved, to learn to tolerate a certain lack of
precision and to clarify matters. In the October issue we take

a look at coexistence from different sides and present examples
from Zürich, Basel and Hamburg.


	Impressum

